

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE EDUCACIÓN ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA № 011-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Diseño Curricular Regional tendrá enfoque binacional en zona de frontera

Director de la DRE hizo anuncio en inicio del año escolar en Puerto Internacional La Balza

La construcción del currículo regional con enfoque binacional en la zona de frontera de nuestra región, anunció el Director de la DRE Cajamarca Lic. César Flores Berríos durante la ceremonia oficial de inicio del año escolar que se realizó en el Puerto Internacional La Balza en la provincia de San Ignacio, frontera con Ecuador.

"Ante las coordinaciones que se vienen realizando durante las reuniones binacionales entre Perú y Ecuador, estamos trabajando para incluir en la construcción de nuestro diseño curricular este enfoque con el fin de impulsar el desarrollo de las localidades de frontera de la región Cajamarca que tiene como meta la gestión que preside el prof. Gregorio Santos", afirmó en su discurso el Director de la DRE Cajamarca, Flores Berríos.

La ceremonia oficial del inicio del año escolar en Cajamarca, se realizó precisamente en la institución educativa N° 16517 – Puerto Internacional La Balza, a la que también asistieron funcionarios del sector Educación de Zamora Chinchipe en Ecuador.

"En representación de los 437 mil alumnos y 26 mil quinientos docentes de nuestra región que hoy inician sus labores escolares en las 13 provincias, damos la bienvenida al nuevo año escolar también con el lanzamiento de la campaña "100 mil árboles desde las escuelas", enfatizó.

La autoridad educativa agregó que el Gobierno Regional continúa trabajando en forma integral con los otros sectores comprometidos en educación, por ello la presencia de funcionarios del Ministerio de Educación, salud, programa Qali Warma, foncodes y agricultura quienes junto a los alumnos también participaron en la siembra de plantones de la campaña de reforestación.

Los representantes de los sectores indicados coincidieron en señalar que solamente el trabajo coordinado permitirá un desarrollo real de las localidades y que este ejemplo debe replicarse en las distintas zonas del país.

Por su parte, los representantes del sector educación de Ecuador resaltaron la importancia del trabajo que ahora realizan con nuestro país, especialmente con nuestra región durante las actividades binacionales.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 05 de marzo de 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS iPOR UNA GRAN REGIÓN!